
 

 

 

 

進路決定まであと１年 

この冬は比較的暖かく、過ごしやすい日が続いています。２０２５年が明けてから早くも

１か月が経ち、今日は立春、明日から季節は春です。 

１月中旬から３年生の高校入試が始まりました。２年生の教室でも、 

「今日受験をしている先輩がいるよ。」「出願や合格発表の確認は 

インターネットでするんだよ。」と、受験のことが度々話題になって 

います。総合的な学習の時間には上級学校について調査をしており、 

１年後に控えた進路決定への意識が少しずつ高まっているようです。 

今月末には公立高校の入試も終わり、３年生はいよいよ卒業に向かっていきます。２年生も、

３年生を送る会や来月の卒業式を通して先輩たちにしっかりと感謝を伝え、長柄中を背負って

いこうとする気持ちを引き継いでほしいと願っています。 

 ２月中旬に行われる２年生最後の定期テストを前に、各自の勉強計画を立てました。自分の

立てた計画のもと、学習内容をよく振り返り、多くのことを身に付けてほしいと思います。

１年後の進路決定をするときに、「２年生の自分」を悔いてほしくはありません。今から

自主的な学習を進められるよう、御家庭での声掛けをお願いいたします。 

                              

 

 

「伝統芸能～ふれあい体験事業～」は、県内の小・中学生を対象に、邦楽理解の向上と

伝統的音楽文化の普及・振興のために行われている事業です。本校では、１月２７日(月)に、

プロによる能楽舞台の鑑賞と和楽器演奏体験を行いました。 
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能を観て、まずその静寂と美的な
深さに強く感動しました。動きは
とてもゆっくりで、どこか神秘的な
空気が漂い、演者のわずかな表情の

変化や仕草に深い意味を感じました。 
  



 

 

３年生の卒業を前に、１・２年生が「３年生を送る会」を計画しています。いろいろな面

でお世話になった先輩たちに感謝の気持ちを伝えようと、実行委員や生徒会役員たちが中心

となって冬休み前から準備を進めているところです。２月２８日（金）に実施されます。 

 

 

 

 夏休みから１月にかけて長柄町中学生ボランティアが募集され、２年生からは延べ１５名

が参加しました。参加者には、長柄町より感謝状が授与されます。 

 

〈お知らせとお願い〉 

○２月１８日（火）、１９日（水）に２年生最後の定期テスト（後半期末テスト）が行われます。

１２月の三者面談で配付しました「家庭学習のすすめ」をもう一度お読みいただき、お子様への

励ましをお願いいたします。 

○２月は、いろいろな行事の関係で特別日課が多くなっています。スクールバスの運行予定表等で、

下校時刻をよく御確認ください。 

○３月７日（金）に卒業証書授与式を挙行します。２年生は、３年生を送り出し、最高学年に

なる準備をしていきます。式典にふさわしい態度、身だしなみで臨めるように指導していき

ますので、頭髪等の身だしなみについて、御家庭でも御留意くださるようお願いいたします。  

 ３年生を送る会は、３年生にとって卒業前

最後の行事になります。私は、今までお世話

になった３年生へ、感謝の気持ちとともに

感動を届けられる会を創り上げていきたい

です。よろしくお願いします。 

実行委員長  

 僕は去年も実行委員として活動しました。

その経験を生かして、感謝を伝えられる会、

３年生にとって最高の会を創っていきたい

です。委員長のサポートや１年生の手伝いが

できるようにがんばります。 

       実行副委員長  

私は、ふれあいながら文化祭の演芸発表会

のボランティアに参加しました。舞台の裏で

荷物を運んだり、階段を上るときのサポートを

したりしました。どの仕事もとてもやりがいを

感じたので、来年もボランティアに積極的に

参加していきたいです。 

 

 私は、蔵書点検のボランティアに参加しま

した。公民館の本を、専用の機械で全部読み

込まなければいけないという、かなり大変な

作業でした。速く正確に行う方法を模索する

のが楽しかったです。楽しみながら人の役に

立てたので、参加してよかったです。 

 

ボランティアに行って、参加してよかったな

と思いました。ながランに触ったことも、

入ったこともなかったので、とても貴重な

体験になったと思います。ながランに入った

ときは暑くて驚きました。機会があったら、

来年もまた参加したいです。 

              

 ふれあいながら文化祭の演芸発表会では、

舞台に使うものを運んだり、会場作りをしたり

しました。舞台裏でいろいろな人と話す中で、

今回経験したことを、これからの学校行事や

生活に生かしていきたいと思いました。次も

このような機会があれば参加したいです。 

 


